¿Por qué debo implementar un Software como Fracttal One en mi empresa? Actualmente uso Excel ¿Qué Beneficios obtendría?

help.fracttal.com/hc/es-es/articles/24967702305165--Por-qué-debo-implementar-un-Software-como-Fracttal-One-en-mi-empresa-Actualmente-uso-Excel-Qué-Beneficios-obtendría

Fracttal One proporciona una solución avanzada e integral para la gestión de activos, diseñada para optimizar la administración y actualización de grandes volúmenes de información que las organizaciones deben gestionar. Con esta herramienta, las empresas pueden garantizar que la información se mantenga organizada, accesible y actualizada continuamente, mejorando así la eficiencia operativa y la toma de decisiones.

Gestión Eficiente de Activos y Toma de Decisiones Basada en Datos

Al reemplazar los procesos manuales, la solución utiliza índices estadísticos y científicos precisos, lo que facilita la gestión de activos y apoya la toma de decisiones basadas en datos objetivos. Esta automatización elimina la necesidad de imprimir órdenes de trabajo en papel y simplifica el control de inventarios, el seguimiento de insumos y la gestión de personal y actividades de mantenimiento. Además, permite registrar detalladamente los consumos y determinar con exactitud las cantidades de piezas y repuestos necesarios, asegurando que las demandas de mantenimiento sean cubiertas de manera eficiente.

Optimización del Mantenimiento Preventivo y Continuidad Operativa de los Activos

Fracttal One asegura la continuidad operativa de los activos, anticipando fallas y paros para permitir una gestión proactiva. Desde la programación de inspecciones periódicas, mantenimiento preventivo y ajustes, hasta el monitoreo en tiempo real con loT a través de los dispositivos Fracttal X, todo está integrado para garantizar el buen funcionamiento de los activos.

El mal estado de una pieza por falta de mantenimiento puede ocasionar fallas que interrumpen la producción durante períodos largos, generando pérdidas económicas significativas. Por esta razón, la implementación de Fracttal One para gestionar el mantenimiento preventivo es fundamental para evitar paradas en la producción y mejorar la productividad.

Al prolongar la vida útil de los activos y garantizar su buen funcionamiento, la herramienta también ayuda a reducir los riesgos de accidentes en el lugar de trabajo, mejorando o incluso elevando la calidad de la producción y los estándares de calidad de los productos y servicios.

Con su interfaz intuitiva, esta solución minimiza la necesidad de formación, permitiendo que los usuarios se adapten rápidamente a su uso. También optimiza la gestión de la fuerza laboral y facilita la gestión de datos estadísticos clave para aumentar la productividad. Gracias al análisis de estas estadísticas, es posible identificar correlaciones entre las pérdidas registradas y la efectividad operativa de equipos, métodos o estrategias productivas.

La correcta gestión de esta información es crucial para tomar medidas correctivas, modificar procesos y mejorar la calidad de los productos y servicios.

Por lo tanto, es fundamental que las organizaciones de cualquier tamaño confíen en una solución como Fracttal One, que permite el control completo del ciclo de vida de un activo y la planificación anticipada de todas las actividades relacionadas con cada componente.